

Jour 16:

« Je sais que je n'ai pas été beaucoup présente pour vous dans les derniers temps. Quand j'étais là, je n'étais pas 100 % là non plus. Et je m'en excuse. Je me sens mal. Je me sens mal parce que vous, vous avez été là pour moi. Vous m'avez aidée à me relever quand j'étais au plus bas. Vous m'avez sauvée de la noyade. Et moi, depuis 9 mois, je ne suis pas là. Pas là pour vous soutenir. Pas là dans vos soirées de filles. Pas là pour répandre des rumeurs dans l'école, comme nous aimions tant faire. Pas là, tout court. Merci de me laisser du temps, j'apprécie. Vous êtes les meilleures amies du monde. Vous n'auriez pas pu mieux faire. Je vous aime. Léanne »